

校長挨拶

上富小学校 校長 織部 隆

三芳町立上富小学校のホームページにアクセスしていただきましてありがとうございます。

「花と緑の上富小学校」をキャッチフレーズにしている本校は、四季折々の豊かな自然に囲まれている環境にあり、花壇には美しいお花が咲いているのが特色の学校です。お蔭様をもちまして、本年度で開校53年を迎えることができました。今から53年前、三芳小学校第一分校から独立して児童194名でスタートして以来、令和5年度までに1710名の卒業生を数えます。

本年度は学校教育目標を「伝えよう 自分を つながろう ともに」と新たに変えました。この学校教育目標に変えた理由は、新しい時代の様々な社会の場を力強く歩んでいく子供たちに、自分の思いや考えを表現する力を伸ばすことが必要と感じたからです。また、日常の様々な問題を自分一人で解決していくことは困難になりつつある中、自分と気の合う仲間だけでなく、年齢の異なる仲間や地域の方々など、人と人とのつながりを大切にし、そのつながりを通じて「協働」・「連携」・「研鑽」をしていくことで、自分を高め課題を解決していく力が育つと考えました。

教職員一同、「教師も児童も共に学び、保護者・地域から信頼される学校」をめざして、保護者・地域の皆様のご協力をいただきながら、学校教育目標の達成に向けて努力していく所存です。

今年度も多くの面でご理解、ご協力をいただくことと存じますが、どうぞよろしくお願ひします。